

Los de Albacete en Madrid

Miguel Brazález, presidente de la Peña de Albacete, durante más de una década, será homenajeado en el Domingo Cultural de diciembre

En el acto, al que se ha adherido la Casa de Castilla-La Mancha, participarán importantes personajes que son socios de esta 'embajada provincial'

Este villarrobletense, al que ha sustituido en abril Aurelio Martínez, lleva cuarenta años en la Peña y fue también su secretario



Miguel Brazález.

Los merecidos homenajes por su labor durante tanto tiempo en diversas instituciones son una auténtica realidad, nada tópica, por tanto, en el caso del que se prepara a **Miguel Brazález Hergueta**, que lleva cerca de cuatro décadas siendo socio de la **Asociación Cultural Peña de Albacete en Madrid**. En ella ha ocupado durante algo más de los diez últimos años la presidencia, un cargo para el que no se presentó a la reelección en la última Junta General, el pasado mes de abril, siendo sustituido por el actual máximo mandatario, **Aurelio Martínez Serrano**.

Desde entonces, este villarrobletense de 65 años, ha cumplido con su promesa de "ayudar como un socio más a todo lo que sea menester en la Peña", como siempre ha hecho desde su llegada a la misma a principios de los setenta, cuando estaba al frente en su dirección **Mario Picazo Gutiérrez**. Y desde su retirada de la presidencia hace ocho meses, también ha ido cuajando, en principio en secreto, la idea de ofrecerle un homenaje. Una medida a la que se resistió cuando la semana pasada se enteró porque ya había que publicar los actos del mes de diciembre, entre ellos los ya veteranos 'Domingos Culturales'. Y es que el primero de ellos, el próximo día 12, es la fecha fijada definitivamente para el acto.

El comité organizador ha estado compuesto por el presidente **Aurelio Martínez**, el vicepresidente **Manuel Cortijo**, la secretaria **Alfonsina Aznar**, el vicesecretario **José Francisco López** y el tesorero **Antonio Pozo**. Aunque la idea de todos ellos, y de la mayoría de los miembros de la embajada provincial, era realizar un acto sencillo e íntimo, la gran simpatía y admiración que el trabajo de **Brazález** -que también fue secretario del grupo durante los tres lustros anteriores a su cargo de presidente-, ha hecho que finalmente se vaya a desarrollar en el propio salón de actos de la Peña.

Un lugar con cabida superior a las ciento cincuenta personas y que es, compartido con la **Casa de Castilla-La Mancha** -cuya presidenta, **Olga Alberca**, no sólo se ha sumado, sino que también se ofreció a echar una mano si fuese necesario- y con las Peñas de las otras provincias de la región allí vinculadas. Incluyendo a la Peña hermana de la de **Albacete**, la **Rodense**, que también se ha adherido. Además de los anuncios en la sede y del boletín con la programación que se envía a todos los socios, el comité organizador ha hecho uno especial a instituciones oficiales de **Albacete** y **Madrid**.

E igualmente se ha realizado con la **Asociación de Peñas Taurinas de la Comunidad de Madrid** y a la **Federación Nacional Taurina** -que agrupa a todas las españolas relacionadas con la

La Literatura y la poesía, de nuevo protagonistas en los actos de la diáspora madrileña de gentes de nuestra provincia

Primitivo Fajardo Berruga participa en las Cuervas Literarias de la Peña Rodense e Isabel de Miguel en las Tertulias 'Eduardo Alonso'

La diáspora que forman tantos albaceteños de la provincia que residen en la capital de **España**, a través de las dos organizaciones más representativas y numerosas al respecto, la **Peña Rodense** y la **Tertulia Literaria 'Eduardo Alonso'**, tiene uno de sus puntos fuertes, entre otros de los actos culturales que organizan mensualmente, con la literatura en general y dentro de ella con la poesía. Así ha ocurrido en estos meses de noviembre y diciembre, en es-

tas reuniones que son de las más destacadas, a nivel madrileño, tanto por su veteranía como por la calidad y cantidad de sus participantes y asistentes.

Así, en concreto, las **Cuervas Literarias** de la denominada **Asociación Cultural Peña Rodense** acaban de llegar a su edición **CCLXXXII**, con el protagonismo de un oriundo de este pueblo, el poeta **Primitivo Fajardo Berruga**, que reside en **Madrid** y que